

Mar del Plata, Viernes 26 de Julio de 2024

Vacaciones en el puerto

El Consorcio Portuario Regional Mar del Plata en conjunto con organismos públicos e instituciones privadas llevan a cabo una atractiva programación recreativa que prevé actividades en espacios cubiertos y al aire libre para lo que resta de las vacaciones de invierno.

Animación, inflables, cine, feria de artesanías y muralismo son solo parte de las atracciones a las que se sumarán varias sorpresas que complementarán la oportunidad de reconocer y conocer la Banquina de Pescadores y otros puntos turísticos que ofrece el puerto marplatense con su Reserva Natural, Escollera Sur, colonia de lobos marinos y sus tradicionales lanchas amarillas.

Un amplio salón de Banquina Chica, firma nucleada Fecooaport, abrigará el conjunto de propuestas que se desarrollarán bajo techo, en ambas jornadas desde las 13 hasta las 18. Y se complementará con una amplia plaza de juegos en el sector inmediato que habitualmente se utiliza como estacionamiento.

Allí se podrán ver y disfrutar malabares, circo, maquillaje infantil, inflables, metegol y cine móvil, con proyección de cortos nacionales que acercará el

Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires. Y está previsto un muy colorido show de folklore.

“La Banquina de Pescadores es una de las postales más emblemática de Mar del Plata y será el punto de referencia de un programa de actividades para que las familias disfruten estas vacaciones de invierno con diversión y paseos por nuestro puerto”, destacó Marcos Gutiérrez, presidente del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata.

“Vacaciones en la Banquina” tendrá también la muestra “Los Otros Lobos” que acercarán Centro de Arte y Ciencias y Universidad Tecnológica Nacional (UTN), muralismo en vivo con seis artistas marplatenses que en vivo realizarán obras que luego obsequiarán a instituciones del puerto y juegos didácticos sobre recursos naturales del Mar Argentina que aportará el Instituto Nacional de Investigación y Desarrollo Pesquero (Inidep).

A la par funcionarán stands de Mercado Bonaerense con productos regionales realizados por emprendedores locales, feria de artesanías y stands de dependencias públicas que también



sumarán distintas propuestas lúdicas y didácticas vinculadas, entre otros temas, a cuestiones ambientales y de género.

El programa de actividades no se sus-

pende por lluvia y en caso de modificación de horario por alguna circunstancia se hará el aviso correspondiente desde las redes sociales del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata.

EL MEJOR TERNERO DE LA RAZA SHORTHORN ES DE VIVORATÁ

En el marco de la Expo Rural de Palermo se eligió los mejores ejemplares de vacunos de la raza Shorthorn del país y el premio reservado campeón ternero menor fue para la estancia Los Naranjos de la localidad bonaerense de Vivoratá.

El magnífico ejemplar de ocho meses, que tiene como propietario al productor Mario Mogilanski fue expuesto por su nieta Emma, en el marco de las actividades organizadas con desfiles, exhibiciones y visitas guiadas. (FOTO)

“Se trata de la primer raza de origen británico introducida en el país hace 200 años, y es reconocida por la calidad de su carne, la terneza, y la mansedumbre del animal, así como por su excelente valor híbrido, y calidad a la carne con cualquiera de sus cruces que ha puesto a la Argentina en el primer lugar del mundo” subrayaron sus criadores.

La Expo Rural no solo celebra la calidad de esta raza excepcional, sino también la labor de los criadores que se ocupan incansablemente para mantener y mejorar sus estándares.

En lo que se refiere a la raza Shorthorn sigue siendo un pilar fundamental de la ganadería argentina, demostrando que, con esfuerzo y dedicación, es posible mantener la excelencia a lo largo de los siglos.

EL CAMPO EN LA CITY

Si bien las actividades comenzaron el martes 16, con el ingreso de los primeros animales que participan de la

muestra, la apertura al público fue este jueves 18.

El cierre será el domingo 28, en el tradicional acto inaugural, en el que parti-

cipará el presidente Javier Milei, y también los mandatarios de Uruguay y de Paraguay.

Como es tradicional, la feria se lleva a

cabo en el predio que la Sociedad Rural Argentina (SRA) posee en el barrio de Palermo, en CABA. Está ubicado en las intersecciones de las avenidas Santa Fe y Sarmiento de la City porteña.

VISITA OFICIAL

La vicepresidente Victoria Villarruel visitó este miércoles la 136° Exposición Rural de Palermo, acompañada por los senadores nacionales Bartolomé Abdala (La Libertad Avanza), Luis Juez (Frente Cívico de Córdoba) y Alfredo De Angeli (PRO).

En su recorrida, la vicepresidente dialogó con el titular de Asociación Argentina de Angus, Alfonso Bustillo, durante la jura de terneros de la raza, que se llevó a cabo en la pista central del predio ferial.

RECLAMO

En la Expo Rural 2024 de Palermo, las comisiones de Granos, Carnes y Lechería de la Sociedad Rural Argentina (SRA) compartieron el pedido de previsibility, reglas claras y quita de retenciones.



Los Estados Contables al 31/12/2023 de la ADMINISTRACIÓN DE PUNTA MOGOTES ENTIDAD PÚBLICA INTERJURISDICCIONAL - LEY 10233 - Se encuentran publicados en la página web del Ente con el siguiente acceso: <http://www.puntamogotes.gov.ar>



ADMINISTRACIÓN DE PUNTA MOGOTES